

Présentation de l'entreprise IZZO FORMATION



Une saga familiale

L'histoire commence en 2007, lorsque Joséphine IZZO décide de lancer sa propre entreprise. Depuis vingt ans, elle travaille dans le secteur de la Vente et du Management et a acquis une solide expérience dont elle souhaite faire profiter les entreprises qui veulent augmenter leur chiffre d'affaires, pour se développer.

IZZO DEVELOPPEMENT venait de naître. La situation du client est examinée sous tous ses angles et la solution proposée est taillée « sur mesure ». Les domaines d'intervention sont variés : Management, Organisation, Relationnel, Communication et Commercial.

Très tôt, les deux fils, Louis et Elio, sont embarqués dans l'Aventure. Ils sont chargés notamment du recrutement de formateurs de qualité. Rapidement, ils réalisent que cette mission est particulièrement difficile et chronophage.

En effet, trouver la personne compétente revient à chercher « une aiguille dans une botte de foin ». Il n'existe aucune banque de données fiables et l'on est souvent perdu dans une « jungle » de propositions qui n'offrent aucune garantie.

De ce constat vient l'idée de créer une plateforme qui référence des formateurs sélectionnés pour leur professionnalisme et leur crédibilité. Adossé à IZZO DEVELOPPEMENT – désormais organisme certifié - IZZO FORMATION en est le prolongement direct. L'objectif est le même : servir au mieux les intérêts des entreprises clientes, en leur faisant gagner du temps, tout en augmentant leurs chances de succès.

Conçu comme un catalogue, le site internet IZZO FORMATION permet aux organismes de formation, aux responsables des ressources humaines, aux entreprises, aux indépendants, aux salariés et aux demandeurs d'emploi, de consulter des profils qui correspondent à leurs besoins et d'entrer en contact directement avec les formateurs de leur choix. Le tout... en quelques clics !